

Moderner Fünfkampf:
Alexander Nobis 2. bei WM

Olympia: 2 TU Ruderer und
1 TU-Alumnus in London

Karate: Mehmet Bolat
ist Europameister

Sportliche Erfolge

Ricardo Galandi...

ist Deutscher Meister mit den Berlin Recycling Volleys. In einer an Spannung kaum zu überbietenden Play-Off Endrunde um die Deutsche Meisterschaft setzen sich die Berlin Recycling Volleys erst im fünften von fünf möglichen Spielen auswärts gegen Generali Haching durch. Einer der Meister-Spieler ist der TU-Student Ricardo Galandi. Der 22-jährige Mittelblocker studiert Wirtschaftsingenieurwesen und spielt seit 2009 für die Recycling Volleys.

Lasse Klötzing...



ist erster paralympischer Sportler an der TU Berlin. Im Jahr der erfolgreichsten Paralympischen Spiele ihrer bisherigen Geschichte nimmt der erste paralympische Sportler an der TU Berlin sein Studium auf. Der Segler Lasse Klötzing immatrikuliert sich zum Wintersemester in den Studiengang Maschinenbau.

Fabienne Knoke...

ist U23-Ruder-Weltmeisterin. Die Maschinenbau-Studentin Fabienne Knoke siegt im Finale der U23 Ruder-Weltmeisterschaften in Trakai (Litauen). Gemeinsam mit Franziska Kreuzer (Postdam), Carolin Franzke (Köln) und Judith Anlauf (Hamburg) siegte die Sportlerin von der Kettwiger Rudergesellschaft im Leichtgewichts-Frauen-Doppelvierer des Deutschen Ruderverbandes (DRV).

London 2012 - Olympische Momente

London, 27 Juli bis 12 August 2012

Die Ruderer Eric Knittel und Linus Lichtschlag sowie der Leichtathlet Carsten Schlangen nehmen an den Spielen der XXX. Olympiade in London teil. Von sieben TU-Studierenden, die der Olympiastützpunkt Berlin im Herbst 2011 als Olympia-Kandidaten vorstellte, können sie sich bis zum Frühsommer für die Spiele qualifizieren. Besonders spannend macht es Carsten Schlangen:

Mit einem furiosen Lauf in neuer persönlicher Bestzeit qualifiziert sich der 1500m-Spezialist nur wenige Stunden vor Fristablauf. Er schafft es in London bis ins Halbfinale. Eric Knittel, Weltmeister von 2009 und zweifacher Weltcup-Sieger in 2012, wird bei Olympia Neunter im Männer-Doppelzweier. Linus Lichtschlag, Weltmeister im Leichtgewichts-Doppelvierer von 2010, erreicht beim Olympia-Finale am Dorney Lake Platz sechs im Leichtgewichts-Doppelzweier der Männer.



OSP Berlin gratuliert Verbundhochschulen

Berlin, Oktober 2012

Anlässlich des Semesterstarts gratuliert der Olympia-



stützpunkt Berlin den Berliner Verbundhochschulen zu Erfolgen ihrer Studierenden bei den Olympischen und Paralympischen Spielen. Von den fast 70 Berliner Teilnehmerinnen und Teilnehmern der diesjährigen Olympischen und Paralympischen Spiele in London wurden insgesamt fünf Medaillen von Studierenden in die Sportmetropole gebracht. Das „Verbundsystem Berliner Hochschulen - Olympiastützpunkt“ wurde im letzten Jahr vom Deutschen Olympischen Sportbund mit dem DOSB-Prädikat „Hochschule des Spitzensports 2010“ ausgezeichnet.



BHC erfolgreich mit TU-Studierenden

Berlin, Juni und Oktober 2012

Der Berliner Hockey Club wird mit den TU-Studenten Niklas Carlsburg, Sebastian Schwenke (beide Wirtschaftsingenieurwesen) und Moritz Knobloch (Energie- und Prozesstechnik) 2012 erstmals seit 47 Jahren Deutscher Meister.



Außerdem beenden die Berliner ihre erste Runde in der Euro-Hockey-League am 14. Oktober ungeschlagen und gehören damit dem Kreis der besten 16 Teams in Europa an. Seit Oktober studiert mit Jonas Gomoll ein weiteres Mitglied der Erfolgsmannschaft Wirtschaftsingenieurwesen an der TU. Die Damen des BHC mit Lisa Hapke (Lehramt Ernährung/ Lebensmittelwissenschaft) sind 2012 mit neun Punkten Vorsprung Deutsche Herbstmeisterinnen.